

## ABSTRAK

### **Aditya Bayu Winata: Pengaruh *Debt Financing* dan *Equity Financing* terhadap *Profit Expense Ratio* pada Perbankan Syariah di Indonesia periode 2017-2021**

Profitabilitas merupakan kemampuan suatu perusahaan dalam menghasilkan laba selama periode tertentu pada tingkat penjualan, aset dan modal. Profitabilitas perbankan syariah dapat dipengaruhi oleh kinerja dan pengelolaan perbankan syariah yang tidak stabil, hal ini disebabkan oleh manajemen yang tidak mendukung dan terjadinya kredit bermasalah.

Penelitian ini bertujuan : 1) Untuk mengetahui pengaruh *Debt Financing* terhadap *Profit Expense Ratio* pada perbankan syariah di Indonesia periode 2017-2021. 2) Untuk mengetahui pengaruh *Equity Financing* terhadap *Profit Expense Ratio* pada perbankan syariah di Indonesia periode 2017-2021. 3) Untuk mengetahui pengaruh *Debt Financing* dan *Equity Financing* terhadap *Profit Expense Ratio* pada perbankan syariah di Indonesia periode 2017-2021.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif deskriptif. Penelitian ini menggunakan data sekunder yang didapatkan dari laporan keuangan triwulan pembiayaan dan laporan laba rugi triwulan Bank Umum Syariah periode 2017-2021 melalui *website* resmi Otoritas Jasa Keuangan. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis Deskriptif, Analisis Uji Asumsi Klasik, Analisis Regresi Linear Sederhana dan Berganda, Analisis Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi dan Uji Hipotesis dengan menggunakan bantuan aplikasi pengolah data yaitu *IBM statistic SPSS version 29.0*.

*Debt Financing* merupakan pembiayaan yang diberikan oleh bank kepada pihak nasabah berupa pembiayaan piutang jual beli seperti Murabahah, Istishna, Salam, Ijarah dan Qard. Sedangkan, *Equity Financing* merupakan pembiayaan yang diberikan oleh bank, yang akan memberikan modal dan pihak nasabah, yang akan mengelola modal dalam bentuk usaha, dan keuntungan yang didapatkan akan dibagi secara adil sesuai dengan ketentuan bersama pada awal perjanjian.

Hasil penelitian ini: 1) *Debt Financing* berpengaruh signifikan terhadap *Profit Expense Ratio* dengan hasil perolehan nilai signifikansi sebesar  $0,02 < 0,05$  hasil dari uji t. 2) *Equity Financing* berpengaruh signifikan terhadap *Profit Expense Ratio* dengan hasil perolehan nilai signifikan sebesar  $0,006 < 0,05$  hasil dari uji t. 3) *Debt Financing* dan *Equity Financing* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Profit Expense Rasio* sebesar  $0,02 < 0,05$  hasil dari uji F, besarnya hubungan *Debt Financing* dan *Equity Financing* terhadap *Profit Expense Ratio* dilihat berdasarkan analisis korelasi yang menunjukkan nilai sebesar 0,461 yang artinya memiliki hubungan positif cukup. Dari hasil analisis koefisien determinasi ( $R^2$ ) menunjukkan nilai sebesar 21,2% yang artinya sisa sebesar 78,8% adalah variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

**Kata Kunci : *Debt Financing*, *Equity Financing* dan *Profit Expense Ratio***